

北九州市立枝光台中学校

**えだみつだい**

校長 戸次 健治

【校訓】

「邂逅」「自律」「創造」

【学校教育目標】

「知・徳・体の調和のとれた心豊かで、学校や地域を  
愛し自主自立の精神に満ちた生徒の育成」

## 1年生 職場体験学習、がんばりました。



本校1年生が10月11日(水)12日(木)の二日間、地域の市民センターや消防署、介護施設や小学校など計16の施設で職場体験を行いました。受け入れていただいた職場の方々には大変お世話になりました。体験した生徒が、将来の夢や職業を思い描き、自分にふさわしい職業や仕事への関心・意欲を高めてもらえればと思っています。

「僕は、郵便局に行きました。一生懸命に働く皆さんがとてもカッコよく見えました。今まで何気なく送っていた手紙などがこんなにもいろいろな事をして目的の場所まで届いていることを知ると、今はメールなどで簡単に送れますが、手紙の大切さに気付くことができました。」(男子)

「僕は、商店で体験をさせていただきました。実際に店の中でてんぷら作りを体験させていただきました。てんぷらを作るには技術もいるし、ずっと立ちっぱなしだったのでとても大変でした。普段何気なく食べているものがこんなにも苦労して作られているのかと知ることができました。」(男子)



「保育所で体験をしました。保育士さんの仕事はとてもやりがいがあって魅力的なものだと感じました。子どもたちが安全に過ごせるように一人一人に気をつかったり楽しそうにお世話をしたりしている姿が印象に残りました。すごく大変な仕事ですが子ども達の成長を間近に見ることができる、楽しい仕事だということも知ることができました。」(女子)

「福祉施設で体験をしました。普段の生活では体験できないようなことが体験できました。利用者の方から優しくお礼を言われたり、何かをするとほめてくれたりするとうれしかったです。今回のように一対一でお礼を言われるとこんなにうれしくてやりがいを感じる事ができるということを知ることができました。」(女子)

「僕は、商店で体験をしました。特に楽しかったのが接客とパンの発注です。レジ打ちをしているとお客さんが笑顔で応援してくれてやりがいを感じました。パンの発注はどのパンが売れやすいのかですごく悩みました。職場の方からのアドバイスや社会で役立つことをいろいろ教えてもらいました。本当に有意義な体験ができました。」(男子)

